



Les ambulanciers au bord de l'implosion



Crédit photo : www.cnsa-ambulances.com

07:35 - 02 décembre 2022

Les professionnels tirent la sonnette d'alarme. Ils affirment qu'ils ne tiendront pas jusqu'à Noël et que les patients sont en danger.

Ils dénoncent notamment un manque de personnel (15 000 postes à pourvoir), l'insuffisance des tarifs et de nouvelles contraintes économiques.

Selon la Chambre Nationale des Services d'Ambulances (CNSA) qui a formulé des propositions au Ministère de la Santé, sans moyens, les ambulanciers ne sont plus en capacité d'assurer leur mission.

Alors qu'ils assurent la prise en charge des patients, ils estiment logique de bénéficier du même aménagement tarifaire que celui appliqué aux hôpitaux publics ou privés aussi pour faire face à l'inflation.

Certaines entreprises sont au plus mal selon Patrick Vasseur, ambulancier chef d'entreprise et délégué régional de la Chambre Nationale des Services d'Ambulances (CNSA).

